

## Menghadiri Resepsi Pernikahan Merupakan Wahana Komsos Babinsa Koramil Tejakula

Ray - [BULELENG.INDONESIAID](https://BULELENG.INDONESIAID)

Oct 14, 2022 - 14:47



*Babinsa Desa Sambirenteng hadir resepsi pernikahan warga binaan jalin silaturahmi*

BULELENG - Sebagai bentuk dan wujud kedekatan Babinsa dengan warga masyarakat di Desa binaannya, Babinsa Koramil 1609-04/Tejakula Kodim 1609/Buleleng Sertu Nyoman Darmaya menghadiri undangan pesta pernikahan putra dari Salah satu tokoh masyarakat di Desa Sambirenteng Wayan Madiana (Jero Mangku Guci) bertempat di Banjar Dinas Silagading Desa Sambirenteng

Kecamatan Tejakula Kabupaten Buleleng, Jumat(14/10/2022).

Kegiatan menghadiri undangan ini sekaligus untuk menjalin silaturahmi dengan warga binaan, baik dengan tuan rumah sendiri, para tamu undangan lainnya maupun dengan warga yang sedang berada di lokasi pesta.

Sebagai pejabat Babinsa Sambirenteng, kegiatan yang seperti ini wajib dilakukan karena merupakan salah satu bentuk ajang silaturahmi Babinsa kepada warganya. Agar terjalinnya hubungan sosial yang baik dan terbentuknya rasa kedekatan Babinsa dengan warga Desa binaanya, "katanya.

Disela kegiatan pernikahan tersebut, Babinsa juga menyempatkan diri untuk memberikan ucapan selamat dan wejangan - wejangannya yang sekiranya dapat dijadikan pedoman untuk mengarungi hidup berkeluarga kedepannya. "Selamat menempuh hidup baru, saling pengertian dan memahami serta menyingkirkan rasa ego masing - masing merupakan kunci untuk menjaga hubungan yang tetap harmonis, karena tidaklah gampang untuk menyatukan dua sifat dan karakter berbeda dalam satu wadah rumah tangga dan sekecil apapun bentuk permasalahannya selalu di komunikasikan niscaya langgeng dan abadi selamanya sampai ke anak cucu," tambahnya.

Dari kegiatan ini sangat disadari betapa pentingnya menjalin kerukunan hidup antara sesama warga, saling hormat menghormati, membantu dan tetap menjalin hubungan silaturahmi sehingga terbentuk rasa kebersamaan yang kuat serta tertanamnya jiwa gotong - dengan demikian dapat dipastikan akan tercipta situasi aman dan kondusif diwilayah Desa binaan yang tentunya berguna untuk menunjang tugas-tugas Babinsa ke depannya," tutup Babinsa. (Mga)